PARA ALUMNOS DE EDUCACIÓN INFANTIL

3.000 becas de comedor más hasta abril

REDACCIÓN * ALCALÁ La Comunidad de Madrid autorizó ya un total de 105.901 becas de comedor para alumnos de Educación Infantil de centros públicos y privados autorizados, así como de colegios públicos y concertados de Educación Primaria v de Secundaria Obligatoria. Además, otras 3.000 se adjudicarán hasta el próximo mes de abril entre quienes presenten las solicitudes correspondientes a las modalidades excepcionales.

Este curso, la Comunidad concederá un total de 109.000 becas. Esta cifra supone que las ayudas llegarán a 10.000 beneficiarios más que el curso anterior, cuando se concedieron 99.000 becas.

La Consejería de Educación que dirige Lucía Figar ha invertido en esta convocatoria la cifra de 29,3 millones de curos, un 7,7% más que en el curso 2007/08.

Las becas de comedor se conceden en función de la renta per cápita anual de la unidad familiar, así como de otras situaciones particulares como ser familia numerosa, sufrir alguna discapacidad o encontrarse en un proceso de intervención social. El 91% de las avudas de este curso se destinan a aquellas familias cuya renta per cápita familiar anual (ingresos familiares dividido entre el número de miembros que componen la unidad familiar) del ejercicio 2006 no ha superado los 5.000 euros. Las cuantías de este tipo de becas son de 525 euros, 395 v 265 euros por alumno y curso escolar, en función de las puntuaciones obtenidas de la aplicación del ba remo correspondiente.

Sepa cómo optar a estas ayudas en... www.madrid.org

aciudadenbreve

Educación. Vuelve Química en acción

■ La Facultad de Química acogerá a partir de mañana la octava edición de programa de ocio y divulgación 'Química en acción', en el que participarán más de 650 estudiantes de Bachillerato de Alcalá y de la comarca. 'Química en acción' se basa en la realización en directo de experiencias y demostraciones orientadas a atraer la atención de los participantes hacia el mundo de la Química. Está destinada a estudiantes de bach.



ALCALA HACE TRENTE AL TEMPONAL DE AGUA. Tras les pure les jornadas de nieve prifeto son las que la ciudad inició el año, afer recibimos de nuevo un fuerte temporal de agua des ejó la ciudad repleta de charcos y pequeñas translaciones, haciendo más difícil el transito por la ctudad. In temporal que; posiblemente, será la continuación de la miene y traerá más lluvias durante este frio investigad.

Huelga. Los autobuseros protestan

■ Los conductores de la empresa Consol, que comunica Alcalá con localidades como Meco o Daganzo, tienen previsto realizar cuatro jornadas de huelga la semana que viene y la siguiente en protesta por la reducción de las libranzas que tenían pactadas antes de pertenecer a Continental Auto.

Conferencia. Dianas Terapéuticas

El departamento de Bioquímica y Biología Molecular de la Universidad de Alcalá, impartirá, a partir de hoy, varias ponencias centradas en las alteraciones moleculares que provocan diferentes enfermedades. Cada día estará dedicado a una patología, como el cáncer, la aterosclerosis, las metabolopatías, las enfermedades neurodegenerativas y las enfermedades del sistema inmune. Las conferencias tendrán lugar en el Salón de Grados de la Facultad de Medicina de la Universidad de Alcalá.

Master. Ciencias Sociosanitarias

Joaquín Leguina dará hoy la conferencia inaugural de la I edición del Máster en Ciencias Sociosanitarias, que impartirá la Escuela de Enfermería y Fisioterapia de la UAH. Este curso es un complemento para los profesionales de las diferentes ciencias sociales.